

qui avait eu une fracture, suivie de l'élimination complète de l'apophyse odontoïde de la seconde vertèbre du cou. Le Dr. fit des remarques très intéressantes sur la nature de la maladie, et sur le traitement qui avait été employé. Cette fracture est extrêmement rare. On n'en connaît encore que trois cas. La guérison dans ce cas-ci est complète, la fille jouit à présent d'une parfaite santé.

Sur motion du Dr. Botsford, secondé par le Dr. Travers, un comité composé des Drs. Grant, Tupper, Hamilton, Rotot et le président ex-officio fut nommé afin de mettre devant la Législature de la Puissance le sujet des statistiques vitales, et la prier de prendre cette question en considération.

Des remerciements sont votés aux compagnies de chemin de fer et de bateaux à vapeur pour leur courtoisie, etc., à la société des Old Fellows pour l'usage de leur salle, ainsi qu'aux membres de l'association du Nouveau-Brunswick pour les politesses reçues, etc., puis il fut décidé que la prochaine réunion aurait lieu aux chutes de Niagara. L'assemblée se rendit ensuite à l'asile des aliénés, où un magnifique goûter avait été préparé. Une société nombreuse composée de dames et des personnes les plus distinguées de l'endroit avait été invitée. La gaieté la plus franche régna tout le temps du repas. Les santés d'usage furent proposées, et les excellents discours qui furent prononcés en réponse, contribuèrent pour beaucoup aux plaisirs de la fête, qui se termina quelques minutes après 5 heures, p. m.

DISCOURS DU DR. GRANT, PRÉSIDENT.

Messieurs de l'Association Médicale du Canada,

Six années se sont écoulées depuis la première organisation de cette association. Jusqu'à présent, nos réunions ont eu lieu dans les Provinces de Québec et d'Ontario, mais jamais nous nous sommes assemblés, sous des circonstances aussi heureuses qu'aujourd'hui, cordialement invités comme nous le sommes, dans une ville aussi avantageusement située que